

- ◆ **Poner en primer término las contribuciones al Capital de Gracias...Tomar en serio los desafíos que Dios me envía hoy...**

Todo lo que hemos dicho hasta aquí sobre la fe en nuestra misión divina y nuestra conciencia de instrumento encuentra su expresión concreta y su corona en el capital de gracias de la Madre Tres Veces Admirable de Schoenstatt.

Por el Poder en Blanco le devolvemos a las Contribuciones al Capital de Gracias de la MTA en al Familia total y en nuestra propia vida aquella importancia que tuvieron en la lucha y las aspiraciones de José Engling y que siempre deberán tener según el Plan de Dios para nosotros. El florecimiento de un Reino, depende de la fidelidad a las fuerzas fundamentales que le dieron origen, que lo forjaron en sus comienzos. La existencia de nuestra Familia se la debemos a las contribuciones al Capital de Gracias de la MTA. Por esta razón debemos mantenerlas incommoviblemente en todo tiempo y, sobre todo, cuando tenemos que afrontar una prueba de fuego. Con las contribuciones al Capital de Gracia surge o decae la Familia y su fecundidad.

A esto se añade que viene un tiempo en que las contribuciones al Capital de Gracias de la MTA puede ser, no sólo el apostolado más importante y eficaz, sino el único que podamos ejercer. Para comprender esto recordemos que nuestras contribuciones no son ni más ni menos que una lucha auténtica, seria y eficaz por nuestra santidad al servicio del apostolado, de la misión de la Sma. Virgen.

♦ **Cultivar con gran dedicación nuestra total pertenencia a la MTA y en Ella a la Sma. Trinidad: es una renovada entrega y elección mutuas**

Recordemos que el Poder en Blanco ya está contenido en el Acta de Fundación y representan una entrega y una elección mutua. Si hemos puesto nuestra vida entera a disposición de la Sma. Virgen, ella, también se da totalmente nosotros: con su brazo poderoso, con el Niño en sus brazos... no estamos solos. Desde lo más profundo del alma podemos cantar y rezar esas palabras: "Puede rugir la tormenta, silbar el viento, caer rayos, yo soy como aquel niño hijo del timonel, que piensa el Padre y la Madre están al timón. Si nosotros vivimos el poder en blanco podemos estar seguros: Mater perfectam habebit curam.

Nuestro Poder en Blanco está destinado a conformar en nosotros esta relación de dependencia y amor a la Madre Tres Veces admirable en forma intensa y duradera.

"La meta de nuestra piedad de alianza es el Poder en blanco, es decir, la conformidad con la voluntad divina"(...)

"En el lenguaje comercial, poder en blanco significa: yo firmo una hora totalmente en blanco. Con ello me declaro dispuesto a asumir todo lo que Dios escriba sobre esta hoja en blanco que es mi vida. Quiero ser totalmente dependiente, enteramente instrumento de Dios y de la Sma. Virgen"

- **Conservar inquebrantablemente firme la conciencia de Misión divina y de instrumento: A la sombra del santuario....**

Esta debe ser en el futuro nuestra consigna: "Nuestra vida por nuestra Reina" "Así penetramos en la época actual como una falange férreamente unida en un mismo espíritu sobrenatural, aprertrechada con una sólida armadura espiritual y dispuesta para el combate, plena de esperanza y anhelo de poder ayudar a la Sma. Virgen en una época de derrumbe a realizar aquella gran idea: A la sombra del Santuario se codecidirán esencialmente los destinos de la Iglesia y del mundo por siglos

Por el poder en blanco aceptamos nueva y más profundamente la grave y difícil misión de ayudar a salvar una cantidad de elementos de importancia vital que hoy están amenazado en el organizamos del pensamiento y de la vida cristiana.

Se trata de "ayudar a redimir el mundo no sólo de sus miserias terrenales sino también del pecado y de la lejanía de Dios" (...) "a partir de los principios originales del cristianismo en la escuela de la Madre Tres Veces Admirable, dar solución bajo su conducción, a las tensiones existentes entre personalidad y comunidad, personalidad y economía; personalidad y desarrollo social."

"El espíritu del acta de fundación es el de una perfecta alianza de amor que la Madre Tres Veces Admirable ha sellado con Schoenstatt. Desde su papel fundamental previsto por Dios en el Plan de Salvación, con su influencia y su obrar , la Madre de Dios se ha unido a cada uno de nosotros, se ha unido a Schoenstatt y nos ha unido a cada uno de nosotros con Schoenstatt."

"La alianza de amor de 1914 es una nueva fuente de vida y de gracias que quisiera inundar y transforma el mundo y la Iglesia."

"Dejarnos educar por María, ser personalidades marianas es la encarnación de la vinculación armónica entre la naturaleza y la gracia, expresión de todo un sistema"

"La meta de nuestra piedad de alianza es el Poder en blanco, es decir, la conformidad con la voluntad divina"(...)

"En el lenguaje comercial, poder en blanco significa: yo firmo una hora totalmente en blanco. Con ello me declaro dispuesto a asumir todo lo que Dios escriba sobre esta hoja en blanco que es mi vida. Quiero ser totalmente dependiente, enteramente instrumento de Dios y de la Sma. Virgen"

Quiera nuestra Madre Tres Veces Admirable conseguir para todos sus hijos la verdadera comprensión del valor de las contribuciones al capital de Gracias y del carácter mariano de nuestra familia y de su misión divina.

"Tenemos que anunciar a María, no como una idea, sino de tal manera que los que tomen contacto con nosotros se sientan impulsados a cultivar en sus corazones el amor a María. "

